



## #BuróParlamentario | ¿Pluralismo o poder de la mayoría?



El pasado domingo 1 de septiembre, la secretaria de Gobernación presentó ante la Cámara de Diputados el 6º informe de gobierno. Retomo este acontecimiento porque, en mi opinión, presagia lo que está por venir en el sexenio, ya que en tan solo dos horas se dejaron ver claramente dos posturas en torno a cómo debe funcionar la democracia en México.

Por un lado, se observó la defensa de una democracia de corte liberal, cimentada en instituciones que promueven la división de poderes, los frenos al gobierno, la pluralidad partidista y la deliberación parlamentaria. Esta visión insiste en mantener el equilibrio institucional como garantía de un sistema democrático que represente a todas las voces del país.

<https://politica.expansion.mx/voces/2024/09/06/buroparlamentario-pluralismo-o-poder-de-la-mayoria>